

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Une initiative gagnante pour des résidents du CHSLD de Rivière-Rouge

Rivière-Rouge, le 25 juillet 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides tient à souligner l'initiative de l'équipe du CHSLD L'Équip'Âge de Rivière-Rouge qui invite les résidents, qui le souhaitent, à prendre part au Café citoyen. Ces derniers participent aux échanges et discussions qui concernent l'actualité de la MRC d'Antoine-Labelle et des municipalités de la Vallée de la Rouge.

Madame Nancy Bourque, gestionnaire responsable du CHSLD L'Équip'Âge, accompagnée de son équipe, a eu l'idée d'offrir aux résidents du CHSLD la possibilité de participer aux rencontres du Café citoyen afin que ces derniers retrouvent une place active au sein de leur communauté.

Le Café citoyen est un lieu de rencontre privilégié où des citoyens, des représentants d'organismes communautaires, des élus municipaux et bien d'autres se réunissent pour échanger sur les services offerts. C'est un espace propice à l'établissement de relations positives et harmonieuses qui favorisent la bienveillance, l'écoute, la coopération et la collaboration.

Madame Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, se réjouit de la mise en place de ce nouveau projet. « La création de liens sociaux significatifs est importante pour ces résidents. Il s'agit d'une belle occasion de reconnexion et de partage. Je tiens à souligner le travail de Mme Bourque et son équipe pour cette belle réalisation. Cela démontre bien le dévouement du personnel envers le bien-être des personnes âgées et leur volonté de favoriser une intégration sociale enrichissante. », a-t-elle mentionné.

-30-